

Producción Nacional; de una Circular del Comité Ejecutivo de Colegios Mercantiles, solicitando apoyo de la Cámara para que se confiera el título de ingeniero mercantil al título superior de la Carrera de Comercio; de cartas de los senadores D. Enrique Eperabé y D. Félix Sánchez y Sánchez acerca de la continuación de las tropas en Quaya; y por último, de la felicitación hecha a la Cámara por la de Industria de Barcelona.

En el periodo de Pregos y Preguntas, el Sr. Zurdo propone se adhiera la Cámara a la moción presentada por el Ayuntamiento, para dirigirse al Gobierno, pidiendo una condecoración para el capitán de ingenieros don Felipe Rodríguez, por sus activos y loables trabajos en el acuartelamiento de las tropas en esta ciudad. Así se acuerda. Y no habiendo más asuntos de qué tratar acto seguido levanta la sesión, de la que extiende la presente acta que firmo con el visto bueno del Sr. Presidente y que certifico como Secretario.

José Veyo Salazar

Señores Sesión del día 4 de Junio de 1921.

Zurdo En la ciudad de Salamanca a cuatro de Junio de mil
P. Baude novecientos veintuno, se reunieron, previa convocatoria al
Mirat efecto, en el salón de actos de la Cámara, los miembros de
Feller la misma anotados al margen, bajo la presidencia del
Merás primero y ante mí el infrascripto Secretario.
Llorente Leída el acta de la sesión anterior, fue aprobada.
Pelaer Acto seguido se procedió a la elección de un Vocal y un su-
Valls plente que, en representación de las Cámaras de Comercio
Aniceto e Industria de la Octava Zona-Oeste, habrían de formar
Yglesias parte de la Junta Consultiva de Cámaras de Comercio, de
P. Priado conformidad al Real decreto del Ministerio de Fomento
Anta de fecha 23 de Abril del corriente año y Real orden
Blázquez de 27 de Mayo último, siendo elegidos, por el voto uná-
Rodríguez nime de todos los concurrentes, Don Andrés P. Cardenal,
Buenrobas presidente de esta Cámara, como Vocal; y como suplente

Don Manuel Mirat Domínguez, ex-presidente de la junta, acordándose interesar a las Cámaras de la región para que voten esta candidatura.

Diose cuenta de una comunicación de los Superiores de Montes de este ^{distrito forestal} ~~provincia~~, invitando a la Cámara recabe de los Poderes públicos, por medio de los representantes en Cortes de esta región, la creación en esta provincia de una Estación entomológica para la extinción de la lagarta. El Pleno, acordó por unanimidad, adherirse a tan plausible iniciativa.

En la sección de Ruegos y Preguntas, el señor Piñero bas interesa que la Cámara ruegue al Ayuntamiento se realicen las obras de urbanización de la ciudad de nueva uniforme, anunciando que, en la sesión próxima, explanará una interpelación acerca del problema de las viviendas en Salamanca.

El señor Valls interesa de la presidencia que demande de la autoridad pertinente la terminación de las obras de pavimentación de la Plaza Mayor, cuyo estado actual irroga graves perjuicios al comercio. Interviene el Sr. Anta para adicionar al precedente ruego la necesidad de que la acción de las autoridades no se contraiga sólo a la pavimentación de la Plaza Mayor, pues en otras calles, que enumera, se demuestran los mismos o mayores inconvenientes para el tráfico rodado. También refiere el Sr. Anta el mal estado del adoquinado del Páreo de la Estación, rogando que la Cámara ejera una acción eficaz para que se arregle, toda vez que, por este motivo, se están infiriendo muy graves perjuicios a la industria, comercio y al Genio de dueños de carros de transporte.

La presidencia manifestó que, de conformidad a los ruegos formulados, se haría traslado de los mismos ante las autoridades correspondientes y ver un medio de reue-

diar los males denunciados.

No habiendo más asuntos de qué tratar, acto seguido, levántese la sesión, de la que extendo la presente acta que firmo con el Sr. Presidente y que certifico como Secretario.

José Veyo Salazar

Señores Sesión del día 5 de Junio de 1921 (Extraordinaria)

Fundo En la ciudad de Salamanca, a cinco de Junio de mil novecien-
P. Boude tos veintuno, siendo la hora de las doce de su mañana, se reu-
Mirat nieron en sesión extraordinaria, previa convocatoria al efec-
Keller to, en el Salón de actos de la Cámara, los señores parte-
Mevás recientes a la misma inscriptos al margen, bajo la presiden-
Llorente cia del primero y ante mí el infrascripto Secretario, con objeto
Blaez de proceder a la elección de un Vocal que, en representación
Valls de las Cámaras de Comercio del interior, habrá de formar par-
Aniceto te de la Comisión Protectora de la Producción Nacional, con-
Yglesias forme a la Real orden de la Presidencia del Consejo de Mi-
P. Criado nistros de fecha 14 de Mayo del corriente año. Abierta la
Anta sesión por el Sr. Presidente, y dada lectura de las disposiciones
Gómez legales pertinentes al caso, se procedió a la elección de auto-
Rodríguez rizo Vocal, siendo elegido por el voto unánime de todos los
 concurrentes, Don Luis García Alonso.

Con esto se dió por terminada la sesión sin haberse presen-
 tado protesta ni reclamación alguna contra la elección
 referida. De todo lo cual yo el Secretario profesional, as-
 to de esta Cámara, certifico y firmo con el Visto Bueno del
 Sr. Presidente

José Veyo Salazar

Señores Sesión del día 20 de Junio de 1921

P. - Cavallero En la ciudad de Salamanca, a veinte de Junio de mil
Mirat novecientos veintuno, se reunieron, previa convocatoria
Olivares al efecto, los señores de esta Corporación inscriptos al margen